

Jetzt geht das Proben los

Letzte Woche hat die Vorbereitungszeit für die Aufführungen im April begonnen - mit der britischen Komödie „Jetzt nicht, Liebling“ will die Kleine Schwalmtal Bühne wieder für einen abendfüllenden Spaß sorgen.

Noch ist die Bühne ohne jegliche Kulisse, einziges Utensil im Moment ist ein alter Pelzmantel. Getränke für die Probenpause stehen am Bühnenrand. Es ist zwar erst die zweite Probe nach der Eröffnungs-Leseprobe, aber die Darsteller agieren schon sehr temperamentvoll auf der Bühne im Gemeindezentrum „Die Brücke“.

Zusammenhänge verstehen

„So allmählich verstehe ich das Stück und die Zusammenhänge“, sagt Schauspielerinnen Lisa Max mit dem typischen roten Textheft in der Hand. Sie übernimmt die Rolle der Sekretärin Miss Tiptale. In diesem Jahr haben sich die Akteure um Spielleiter Bernd Weyerbrock für die zweiaktige britische Komödie „Jetzt nicht, Liebling“ von Ray Cooney und John Chapman entschieden, um ihr Publikum wie immer bestens zu unterhalten. „Das amouröse Verwirrspiel im eleganten Pelzgeschäft 'Bodley, Bodley & Crouch' mitten in London ist sehr temporeich, ohne jede ruhige Szene und mit raschen Dialogen“, erklärt Bernd Weyerbrock. Natürlich sei das eine Herausforderung für die elf Darsteller im Alter zwischen 22 und 55 Jahren, die im aktuellen Stück aktiv sein werden. „Aber das ist zu schaffen“, sind sich alle sicher. Die meisten sind schon seit Jahren bei der Kleinen Schwalmtal Bühne dabei und können auf umfangreiche Erfahrungen zurückgreifen. Bernd Weyerbrock und sein Bruder Helmut haben in diesem Jahr sogar schon ihr 40-jähriges Bühnenjubiläum. Melanie Thelen hingegen spielt zum ersten Mal eine Rolle, und freut sich darauf. Eine fürs Bühnenbild unerlässliche Drehtür sei zunächst ein Minuspunkt gewesen, als es um die Auswahl des



Gute Stimmung herrscht bei dem Ensemble der Kleinen Schwalmtal Bühne.

Foto: Samuel

neuen Stückes ging, berichtet Bernd Weyerbrock.

Englischer Humor

Aber der typisch englische Humor des Stückes und die optimalen Besetzungsmöglichkeiten, die es bietet, hätten letztlich dann doch alle Beteiligten überzeugt. „Und für die Drehtür habe ich auch schon eine Lösung im Kopf“, verrät Bernd Weyerbrock. Ab sofort trifft sich die Truppe an zwei Abenden in der Woche zum Proben, um bis zu den Aufführungen im April wieder in professioneller Manier auftreten zu können. Das Publikum der Kleinen Schwalmtal Bühne ist immerhin ein tolles und liebevoll gefestigtes Bühnenbild genauso gewohnt, wie beste Unterhaltung mit viel Humor. „All das werden wir mit unserem neuen Stück auf jeden Fall wieder bieten“, betont Bernd Weyerbrock lächelnd.

CSA

Die Aufführungen der Kleinen Schwalmtal Bühne finden am 4. und 5. 4. und am 11. und 12. 4. 2014 jeweils um 20 Uhr im Gemeindezentrum „Die Brücke“ in Amern statt. Karten kosten pro Stück 10 Euro und sind bei Familie Croonenberg, Kockskamp 44, Tel. 02163/20072 erhältlich.

Springmaus auf dem Sprung

Deutschlands bekanntestes Improvisationstheater, die Springmaus, sorgt für rasante, spontane und überraschende Gags und Dauerlachen bei den Zuschauern, wenn es am Freitag, 31. Oktober, um 20 Uhr in der Achim-Besgen-Halle Schwalmtal sein neues Programm „Klappe auf!“ präsentiert. „Klappe - und Action!“. Bei Film und Fernsehen geht nach diesem Satz die Post ab. Deshalb ist er wie gemacht für das Springmaus Improvisationstheater. Hier fliegen die Fetzen, bis es heißt: „Klappe zu - Affe tot“. Bei der Springmaus kommt aber niemand zu Schaden - von Bauchweh vor Lachen mal abgesehen! Dafür garantiert die phantasie-

sprühende Truppe mit 30 Jahren Erfahrung, in denen die Impro-Comedians ihre Klappe nie halten konnten. Dabei sind sie stets darauf angewiesen, dass das Publikum es ihnen gleich tut. Sobald die Zuschauer die Klappe aufmachen und ihre Ideen rufen, weiß man nie, was geschieht. Dann werden spontan und blitzschnell Gags geboren, und die Darsteller improvisieren, was das Zeug hält. Heraus kommt ein herrlich überdrehter Abend mit jeder Menge verblüffenden Wendungen. Tickets gibt es ab sofort. Karten in unserer Geschäftsstelle „die Anzeige“ auf der Hauptstraße 89 in Viersen. Ruf 02162/ 9339921.

Reifen Jan

Neu / Gebrauchtreifen, Felgen, Service & mehr



4 x Komplett-Radwechsel ab **20,-**

4 x Reifen-Einlagerung ab **25,-**

Vorster Str. 267 · MG-Hardt · Tel.: 02161 / 575230 · www.reifen-jan.de

Mo.-Do.: 9-18 Uhr · Fr.: 9-13 & 16-18 Uhr · Sa.: 9-13 Uhr